

# EL ECONOMISTA.mx

## Presenta fuerte apalancamiento Corporación Actinver

7 Octubre, 2012 - 18:38

Credito:

Edgar Juárez / El Economista

El apalancamiento que tiene Corporación Actinver fue considerado como alto por algunas calificadoras, debido a la adquisición de nuevos negocios, el cual podría poner presión al grupo financiero en el mediano plazo.

“Corporación Actinver tiene un relativamente alto doble apalancamiento, con inversiones permanentes en acciones, más crédito mercantil como proporción del capital de la corporación, ubicándose al primer semestre de 2012 en 140%”, dijo la calificadora Fitch.

Al cierre del segundo trimestre de 2012 la deuda neta de Corporación Actinver fue de 1,000 millones de pesos, lo que comprado con los 596 millones de pesos del mismo periodo de 2011, significó un aumento de 67.7 por ciento.

De los 1,000 millones de pesos de deuda del segundo periodo de 2012, 500 millones de pesos están documentados como certificados bursátiles con vencimiento en 2014 y la otra mitad como parte de las obligaciones convertibles con vencimiento en 2017.

En mayo de 2012, Actinver concluyó la adquisición de los servicios de asesoría financiera y banca privada de American Express Bank México, por un monto que no se dio a conocer, pero que le permitió alcanzar 10,628 clientes nuevos y captar 9,756 millones de pesos en activos adicionales.

Asimismo, en el segundo trimestre de 2012 Corporación Actinver adquirió 18% adicional del capital social de la arrendadora PULSA, con lo que concentró 69% de las acciones de la empresa.

Fitch destacó que Corporación Actinver tiene una natural subordinación estructural, al ser ésta una entidad con nula capacidad de generación de ingresos propios, lo que la expone a una mayor dependencia en la recepción de dividendos provenientes de sus subsidiarias operativas para realizar el pago de sus pasivos no consolidados, principalmente de su casa de bolsa.

Al presentar sus resultados del segundo trimestre de 2012, Corporación Actinver mencionó que sus gastos administrativos aumentaron debido a la apertura de 11 sucursales más de Banco Actinver y a la adquisición de la cartera de American Express México.

Al cierre de junio de 2012, los gastos de administración de Actinver alcanzaron 980 millones de pesos, lo que significó un aumento de 28% anualizado, lo que combinado con el decremento de 2% anual de los ingresos totales de la operación en el mismo lapso, llevó a una caída de las utilidades netas de 45% anualizado, con 113 millones de pesos.

Sin embargo, Fitch se mostró confiada en que el fuerte apalancamiento no se vuelva un problema de corto plazo para el grupo financiero, dado el buen historial de Corporación Actinver para absorber adquisiciones pasadas, así como sus mejorados esquemas de administración de riesgos.

Corporación Actinver posee la casa de bolsa, el banco, la operadora de inversión Actinver Tracs, además de la administradora de fondos Operadora Actinver, la arrendadora Pure Leasing, una empresa autorizada para actuar como broker-dealer en Estados Unidos denominada Actinver Securities, además de Actinver Wealth Management, empresa registrada en aquel país como asesor de inversiones.